



TÉL : 01.76.82.64.52

Jeudi 19 juin 2025

DÉPART DE DE MEO : ET ILS VOUDRAIENT QU'ON LEUR FASSE CONFIANCE !

Le PDG du groupe Renault, Lucas de Meo, vient d'annoncer sa démission du groupe Renault pour le 15 juillet.

Lui, il n'a pas de souci à retrouver un emploi. il va rejoindre un autre groupe qui prévoit de lui assurer un salaire peut-être encore plus important que l'actuel qui est déjà démesuré, sans compter le parachute doré qui l'attend.

Il y a quelques mois, son salaire a augmenté de 134%. Il a été bien récompensé pour sa politique de rentabilité pour les actionnaires.

Cette politique, ce sont les travailleurs qui en ont fait les frais :

- des milliers de suppressions d'emplois,
- la fermeture de quatre fonderies et de l'usine de Choisy-le-Roi,
- un plan de compétitivité qui a aggravé les conditions de travail,
- pour l'usine de Flins, l'arrêt de la production de voiture, a conduit à 2000 suppressions d'emplois et met les travailleurs dans une situation de plus en plus précaire et fragile.

Quel que soit celui qui le remplacera, ce sera la continuité de cette politique au service des actionnaires.

Pour ne pas subir encore une aggravation, les travailleurs n'auront pas d'autres choix que de se mobiliser pour garantir

- **leurs emplois,**
- **leurs salaires**
- **et leurs conditions de travail.**

CHALEUR : DES PAUSES S'IMPOSENT

Comme chaque année, en été, il fait beau et très souvent très chaud. Nous sommes nombreux dans les ateliers à nous en rendre compte... sauf la direction.

Car pour elle, comme le disent certains responsables, il n'y aurait pas de nécessité d'avoir des pauses supplémentaires en raison de la chaleur.

Pourtant, c'est une évidence, dès qu'il fait chaud des pauses supplémentaires s'imposent.

Alors, imposons-leur l'évidence et les pauses.

AVENIR DE L'EMPLOI SUR FLINS

Face à l'inquiétude concernant l'avenir de l'activité, donc de l'emploi et la volonté de la direction de procéder à des ventes de terrain, notre syndicat a adressé un courrier aux maires et aux élus de la région.

Nous avons écrit aux maires directement concernés par la vente des terrains : Flins, Aubergenville et Les Mureaux, mais aussi à ceux de villes où habitent de nombreux travailleurs de l'usine :

- au maire de Mantes-la-Jolie : Raphael Cognet,
- au maire de Limay : Djamel Nedjar,

Ainsi qu'au président du conseil départemental : Pierre Bédier,

- à la députée de la circonscription : Dieynaba Diop,
- à la porte-parole du gouvernement et élue d'Aubergenville : Sophie Primas,

Nous leur avons demandé de nous fournir toutes les informations dont ils ont connaissance ainsi qu'une copie de tous les documents en leur possession concernant la situation du site de Flins et les ventes de terrains par le Groupe Renault afin d'en informer le personnel.

CONTRE LE MASSACRE À GAZA : LES TRAVAILLEURS DE ROISSY ONT RAISON

Des travailleurs de l'aéroport de Roissy, avec le soutien de plusieurs syndicats, ont refusé d'embarquer du matériel de guerre vers Israël.

Après le refus des dockers de Marseille de charger des containers contenant du matériel de guerre, les travailleurs de Roissy ont raison de s'opposer à ce massacre mené par le gouvernement Netanyahu avec la complicité des gouvernements américain et français et leurs marchands de morts.

Seuls les travailleurs ont intérêt à arrêter la montée guerrière en cours !